



Splashworld sort de terre

En bref

Comtat

Collecte des déchets

En raison du jour férié du lundi de Pâques (6 avril), la collecte des déchets (tri sélectif et ordures ménagères) sur les communes d'Aubignan, Carpentras secteur 1, Flassan, Loriol-du-Comtat et Saint-Pierre-de-Vassols, s'effectuera le samedi 4 avril.

Monteux

Concours photos

Suite au concours organisé sur le thème du Feu d'artifice de Monteux, 45 photos ont été sélectionnées et exposées à la Chapelle des Pénitents Noirs. Durant cette exposition, le public a voté pour les 3 plus belles photos : n° 1 : «Couleurs en bataille» de Cyril Dumas ; n° 2 : «Panache scintillant» de Sophie Le Goff ; n° 3 : «Champ de blé» de Chantal Olivi. Ces 3 photos sont exposées à l'accueil de la Mairie jusqu'au 30 avril.



Les travaux du premier parc aquatique de France, sur le site de Beaulieu avancent à grands pas. « La construction des bâtiments (sanitaires, restaurants, vestiaires...) est en cours et nous tiendrons notre planning, indique Mélanie Brochain, directrice marketing et commerciale. Les travaux de terrassement, les fondations, tout

ce qui n'est, a priori pas visible, est maintenant terminé ».

Pré-ventes :

un succès inattendu
Splashworld a débuté sa commercialisation auprès des entreprises du Vaucluse. « Les premiers résultats sont prometteurs, nous nous attendions à un ac-

cueil chaleureux de la part des comités d'entreprise, mais pas à ce point... En seulement quelques jours, les entreprises du département ont acheté plus de 30 000 tickets et nous n'avons pas encore approché les administrations et les grandes entreprises ». Un succès soudain et inattendu qui fait dire à Mélanie Brochain « ...nous ne pou-

vous mettre en vente qu'un nombre limité de tickets à prix réduit. Il n'y en aura pas pour tout le monde ! ». Une campagne de commercialisation qui va également démarrer auprès du grand public, via internet, le site de pré-ventes étant actuellement en cours de construction.

Des attractions uniques en Europe

« Nous serons les seuls à proposer un simulateur de surf, aux dimensions uniques, qui proposera des émotions bien plus fortes qu'une simple vague statique. Nous reconstituerons la déferlante de la vague, avec ses rouleaux, ce qui permettra aux surfers les plus perfectionnés de vivre pleinement, in situ, leur passion ». Et les moins aventureux ne seront pas oubliés. « Ils pourront traverser le parc via une bouée, au cours d'une rivière lente, la plus longue d'Europe, agrémentée de quelques remous et cascades. Une attraction tout public qui s'adressera également aux personnes à mobilité réduite ». Un parc à thème qui bénéficie des plus grandes avancées technologiques, permettant à Splashworld de se positionner « comme le premier parc véritablement éco-responsable ».

Lise Bassaget